

2023年10月5日(木曜日)の**日刊自動車新聞**に

**きらサバ**について掲載されました!

2023年(令和5年)10月5日(木曜日)



## 地域社会貢献へ小学生 サッカー大会に協力

### 第2回カローラ栃木カップ

トヨタカローラ栃木(喜谷辰夫社長)は地域社会への貢献活動の一環として、「第2回トヨタカローラ栃木カップ」開催に協力した。大会はパン製造販売のパン・アキモト(秋元信彦社長、那須塩原市)が主催し、同

本社裏手の新工場隣接地に整備した「きらむぎサッカーパーク」で開催した。写真。秋元社長が声掛けた地域の小学生サッカーチームが参加し、競技を行った結果、ともぞうSC「A」チームが優勝した。トヨタカローラ栃木から、出場した選手に

自分で描いた塗り絵がきんちゃん袋になる世界に「つだけのオリジナルきんちゃん」などをプレゼントした。合わせて開催中は、会場や隣接する石窯パン工房きらむぎでトヨタ車計3台を展示、披露した。

同社は以前から、パン・アキモト製造の5年間保存が利く災害備蓄向け「アキモトのパンのかんづめ」購入などで取引関係にあったことから昨年、大会冠スポンサーとして支援を行った。地域の小学生が参加する親善大会という位置付けながら、

地域で社会貢献に取り組む企業や個人をサポートしたいという思いから支援を行った。特に、コロナ禍で練習場の確保が難しくなっている小学生を支援しようと自社工場の敷地を活用して天然芝のサッカー場を整備したパン・アキモトの活動の趣旨に同社が賛同し、実現したものの、なお、ジュニアコート1面分(約4千平方メートル)の天然芝は、公益財団法人社会貢献支援財団(安倍昭恵会長)が主催する「第57回社会貢献者表彰」で奨励賞を受賞した際の支援金を活用して整備したという。

同社は引き続き、CSR基本方針に則って地域社会への貢献活動を積極的に進め、社会から信頼される企業を目指していく考え。

(宇都宮)